
会議名 第１回　スポーツ活動再編成分科会

日時 令和４年７月12日（火）　午後6時30分～7時20分

会場 飯山市役所　第１委員会室

協議内容 ・今後の検討の進め方について

決定・確認事項

・各学校で統合に向けた組織（PTAや地域含め）をどのようにしていくか話を出

してもらい、進められるように動いていく。

・実施できそうなことや年間行事について検討してもらい、今後出されたアイデ

アについて検討していく。

主な質問・意見等

・今後この組織の拡大について

・現在のクラブ活動へ先生の関わりがどの程度あるのか。（誰がどういったこと

をしているのか）

・指導者（保護者・地域住民等）は誰なのか。

・小学校それぞれでやっている活動が統合で無くならないようにするのか。統合

したことにより、活動が無くなる事は子ども達にとって寂しい。

・スポーツ少年団の延長上で活動しているので、参加しやすい環境を維持すれ

ば、特に新しいものは考えなくても良い気がする。
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